

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et ailleurs

MÉDIAS : HERVÉ BOURGES,  
DISPARITION D'UNE ICÔNE



Photo : AFP

**Hervé** Bourges, grande figure de l'audiovisuel français et fervent défenseur de la Francophonie, est décédé dimanche à l'âge de 86 ans, a-t-on appris auprès de son entourage.

Il est décédé dans un hôpital parisien, entouré de son épouse et des proches, a notamment indiqué à l'AFP Olivier Zegna-Rata, qui fut son directeur de cabinet au Conseil supérieur français de l'audiovisuel (CSA).

Journaliste, patron successif des chaînes de télévision TF1, France 2 et France 3, et de radio (RFI), Hervé Bourges avait été à la tête du CSA de 1995 à 2001.

Outre ses rôles éminents dans les médias, Hervé Bourges fut aussi un militant anti colonialiste du temps de la guerre d'Algérie, un amoureux de l'Afrique et un fervent défenseur de la Francophonie. Il fut également le créateur de l'École de journalisme de Yaoundé au Cameroun en 1970.

CINÉMA : "PINOCCHIO"  
RELOOKÉ

**Finis** les mafieux pour Matteo Garrone : le réalisateur de "Gomorra" a imaginé un univers féérique pour porter à l'écran "Pinocchio", présenté dimanche à la Berlinale (hors compétition), avant d'autres adaptations du classique de la littérature enfantine attendues prochainement.

Le film est déjà sorti en Italie où il rencontre un grand succès. Il sera sur les écrans français le 18 mars.

Dans le rôle de Gepetto, le père de la "marionnette en bois" qui rêve d'être un vrai petit garçon, Garrone a enrôlé le trublion Roberto Benigni, qui avait lui aussi porté le classique de Carlo Collodi à l'écran en 2002. Présent devant et derrière la caméra, il s'était alors donné le rôle de Pinocchio.

Rassemblés par I. I

## Éducation : " 1 banquier dans ma classe "

**CE** concept de la Fondation BGFIBank vient de lancer sa 2e édition au lycée national Léon-Mba en direction des élèves des classes de 1ère et Terminale, pour une durée d'un mois.

E. NDONG-ASSEKO  
Libreville/Gabon

**P**OURSUIVANT les mêmes objectifs que lors de son lancement l'année dernière, à savoir " accompagner les élèves dans la meilleure détermination possible de leurs choix futurs ", le concept " 1 banquier dans ma classe " de la Fondation BGFIBank a lancé sa 2e édition mercredi dernier, au lycée national Léon-Mba.

S'adressant principalement aux apprenants des classes de 1ère et Terminale, " 1 banquier dans ma classe " constitue une expérience innovante consistant en un échange pédagogique d'une heure entre les personnels du Groupe BGFIBank et les élèves au sein des établissements d'enseignement secondaire. L'enjeu étant de faire découvrir à ces derniers l'ensemble des métiers qui gravitent autour de la banque et de la finance (droit des affaires, fiscalité, comptabilité, finance, audit, gestion des risques, banque assurance, gestion des comptes, sécurité informatique, ressources humaines, marketing, etc.), avec le souci d'éclairer leur choix, afin qu'ils puissent élaborer des parcours de formation adaptés en fonction des diplômes qu'ils visent et des métiers qu'ils envisagent.

Ainsi, se relaient des responsables du Groupe BGFIBank devant les élèves pour leur présenter les multiples facettes du métier exercé par ce consortium. Ce qui, évidemment, permet à leurs jeunes interlocuteurs non seulement de découvrir le monde professionnel, mais également d'aiguiser leurs choix en vue de leurs études supérieures,



Photo : BOTOUNOU

**Une séance de présentation d'un métier de la finance animée par un expert de la BgfBank, devant les élèves de Terminale et 1ère.**

tout en accroissant leurs chances de succès dans la réalisation de leurs objectifs.

Devant durer un mois, le développement du concept " 1 banquier dans ma classe " s'inscrit

dans le cadre du programme l'Act de la Fondation BGFIBank, qui met en œuvre des projets en faveur de l'éducation des enfants.

Il s'agit, note-t-on au sein de l'institution bancaire, " d'éclairer

les choix d'orientation des futurs étudiants à un moment où ils commencent à réfléchir à leurs études supérieures et à favoriser leur réussite par un choix optimal ".

## Piéton Dangereux dépassement



Photo : IMM

LE non-respect des règles du Code de la route par nombre de conducteurs à Libreville n'est pas sans conséquences. Des comportements suicidaires à l'origine d'accidents de la circulation. Comme ici au carrefour ACAE, dans le 5e arrondissement, le

conducteur de ce véhicule à usage de transport suburbain a payé cash les frais d'une conduite imprudente.

En effectuant un dépassement hasardeux sur le côté droit, il a percuté d'autres véhicules qui roulaient dans la même direction et est entré en collision avec un autre qui s'apprêtait à sortir. Conséquence : il a terminé sa folle course les quatre roues en l'air, avec des dégâts matériels et corporels importants.

L'accident a également occasionné un embouteillage monstre à cette intersection de routes de la Voie-Express. La problématique de la conduite à Libreville reste un chantier pour les autorités compétentes.

Par Isaac Muketa Muele